

2008

08. Dezember 2008: Die Bagger rücken an. Die Bauarbeiten am Rückhaltedamm werden vorbereitet. Ein Kleinbagger wird für die ersten, groben Bodenuntersuchungen eingesetzt.



November 2008: Am 24. Oktober fiel der erste Schnee des kommenden Winters.



Oktober 2008: Der Herbst kündigt sich mit Nebel und bunten Farben an.



September 2008: Anfang August kamen die zwei Wiesen entlang der Klingsmooser Straße zur Weidefläche hinzu.



August 2008: Mutterkuh Liane brachte ihr zweites Kälbchen zur Welt. Es hieß Sandi und war ein kleiner Stier. Die Kleewiese hat sich wunderbar entwickelt.



Juni 2008: Entlang des Arrondierungskanals wird auf einem schmalen Streifen Heu für die Zufütterung im Winter gemacht.



April 2008: Die Tiere fühlten sich sichtlich wohl, genossen die warme Aprilsonne und das junge Gras. Auf dem angrenzenden Kartoffelacker wurde eine Kleewiese eingesät.



16.02.2008: An diesem schönen, sehr kalten Wintertag konnte die "Auerochsenherde" erstmals auf die höher gelegene Nordweide verlegt werden.

